
REQUERIMENTO Nº 00084/2019 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor  

João Camargo  

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

ouvido o plenário, seja encaminhado expediente ao Chefe do Poder Executivo, 

solicitando que seja viabilizada a execução da extensão de Rede de Baixa 

Tensão, na Avenida Transbrasiliana, compreendendo o perímetro que 

compreende do Posto Interlagos até às proximidades da CAT  - Cooperativa 

Agropecuária Tocantinense. 

 

Paraíso vem se expandindo urbanisticamente e é necessário que os 

investimentos do Poder Público dê vasão a esta vocação de crescimento de 

Paraíso. Com relação ao problema da falta de rede de baixa tensão no local 

acima mencionado, a situação é preocupante porque vem impactando vários 

investidores, tais como a Faculdade de Direito, Comércios e residências, que não 

contam com este serviço e diante da situação ficam impossibilitados de fazer 

suas instalações de forma legal e adequada. 

 

Com certeza este investimento propiciará aos investidores, condições 

favoráveis para implementar suas instalações elétricas e assim, continuar dando 

o suporte de desenvolvimento econômico e social de que esta cidade tanto 

merece e que tem vocação natural. 

 

 

Gabinete do Vereador, 13 de março de 2019. 

 

 

 

 

Paulo Sérgio Diniz 

Vereador (PTB) 


